



Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 04.02.2025 – Auszug aus Drucksache 19/4881 –

Frage Nummer 36 mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter **Holger Griebshammer** (SPD) Ich frage die Staatsregierung, worauf ist es zurückzuführen, dass die Gehälter zahlreicher bayerischer Staatsbediensteter (Beamte, Beamtinnen und Angestellte) im Monat Februar offensichtlich verzögert ausbezahlt worden sind, unterscheidet sich dies nach Regionen und was unternimmt die Staatsregierung konkret, um verzögerte Auszahlungen künftig zu verhindern?

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat

Aufgrund von technischen Problemen beim Zahlungslauf kam es für einen Teil der Beamtinnen und Beamten des Freistaates zu einer geringen Verzögerung bei der Auszahlung der Bezüge für Februar 2025. Nach derzeitigem Kenntnisstand waren rund 20 Prozent der Beschäftigten des Freistaates betroffen. Diese Auszahlungen konnten nicht wie vorgesehen am Freitag, 31.01.2025 ausbezahlt werden. Die Auszahlungen sind mittlerweile veranlasst und wurden am 03.02.2025, dem ersten Bankarbeitstag des Monats, gutgeschrieben. Das Landesamt für Finanzen, die Staatsoberkasse Bayern und der Hersteller der Bankensoftware arbeiten zusammen mit der Bank an der Klärung der genauen Ursache und der künftigen Verhinderung. Betroffen war eine Zahlungsdatei der Bezügestelle Würzburg; daher wurden die Bezüge vor allem in den Regierungsbezirken Unter-, Mittel- und Oberfranken verzögert ausgezahlt. Tarifbeschäftigte sowie Versorgungsempfängerinnen und Versorgungsempfänger des Freistaates waren nicht betroffen.